

Sportkegeln Jugend

Dominik Löffler vom SKV Albstadt wird 6. bei den Württembergischen Jugendmeisterschaften

Am 03. und 04.05.2014 fanden die Württembergischen Jugendmeisterschaften statt. Im Vorlauf am Samstag in Aulendorf konnte sich Dominik Löffler vom SKV Albstadt bei den U18 jährigen mit hervorragenden 567 Kegeln als 4. für das Finale am Sonntag in Gerbertshaus-Kehlen qualifizieren.

Dort spielte er dann noch 529 Kegeln und konnte seinen guten Platz vom Vortag nicht ganz halten.

Am Ende wurde er mit gesamt 1096 Kegeln 6. und konnte dem Bezirk Oberschwaben-Zollern einen extra Startplatz für das nächste Jahr sichern.

Ergebnisliste im Anhang